
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0077/2015). Er empfiehlt 
den Antrag zur weiteren Beratung in den Fachbereichsausschuss IV zu verweisen. 
 
Rm Hentschel (SPD) bestätigt, dass der Ortsbeirat sich bereits Anfang des Jahres für Tempo 50 
ausgesprochen habe.  


